



学校ブログ
 更新中です！
 学校HPも
 リニューアル！

暦の上では11月22日頃を小雪(しょうせつ)と言います。山の上の方では雨に雪が混ざり始める頃でしょうか。イチョウもすっかり葉を落とし、いよいよ冬の足音が聞こえ始めました。

さて、先週末に2学期最大の行事である学習発表会を終え、今学期も残すところ1か月となりました。校内もどことなくほっとしたような空気に包まれています。少し息をついたら、次は学期の学習のまとめをめあてに、気持ちを引き締めていこうと思っています。



1年生「おおきなかぶ」



2年生「八川 大好き 2年生」



3年生「3年生の『家族に乾杯』」



4年生「健康で住みやすい『八川』」



5年生「5チャンネルニュース～奥出雲米作りの巻～」



6年生「未来につなげる 未来を築く」

学習発表会 ～見て見て！聞いて！こんな勉強をしたんだよ～

11月14日(土)、学習発表会を開催しました。新型コロナウイルス感染のリスクを減らすため、例年とは異なる形での開催となりました。会場内の密を避けるために、発表する学年以外は教室待機(他学年の発表はネットで見ないでリモート鑑賞をしました。)、ご家族の観覧も1家族2名までと制限させていただきました。

ご家族全員でお子様の活躍をご覧になりたかったことと思いますが、快くご理解いただきありがとうございました。普段お世話になっている地域の皆様も、来賓としてご案内すべきところではありましたが、今回は見送らせていただきました。来年を楽しみにしていただければと思います。

子どもたちは、自分たちの学んだことを家族にわかりやすく伝えようと、この日に向けて連日練習を重ねました。どの学年も、積極的に意見やアイデアを交換しながら、よりよい発表になるよう工夫を重ねたようです。緊張したことと思いますが、誰もが大きな声で発表できたことがなによりの収穫だったと思っています。

下の写真：6年生合奏「紅蓮華」を聴く保護者の皆さん



農産物の販売にもご協力いただき、ありがとうございました。

◆サトイモ	5,400円(36袋)
◆京イモ	8,600円(43袋)
◆ギンナン	21,400円(107袋)
売上合計	35,400円

(文化祭での販売も合わせた金額です。)
 売上金は、子どもたちの活動費に充てさせていただきます。



当日販売したギンナンは、結婚子育てグループの有志の皆さんが、11/8(日)にパッケージしてくださったものです。また、11/18(水)には、地域の大勢の皆さんが校庭の落ち葉掃除をしてくださいました。

健闘光る！ホッケー交流大会

10月31日（土）には、三成ホッケー場で奥出雲町ホッケースポーツ少年団交流大会が開かれました。コロナ禍で中止となった中国大会や県大会、出場を見合わせた瀬戸町杯の代替大会です。

八川小からは男子の部、女子の部、混成の部に1チームずつが出場しました。今年は練習日が例年よりずいぶん少なく、練度を十分に上げられない状態での大会となりましたが、選手は最後まであきらめずに精いっぱいボールを追いかけました。結果は、子どもたちにとって必ずしも満足のいくものではなかったかもしれませんが、必死に練習に打ち込んだという経験は、必ずこれからの人生に生きると思います。

大会を運営し、貴重な機会を提供くださった県ホッケー協会の皆様に感謝したいと思います。



- 【男子の部】1勝2敗（4位）
 八川1（2SO1）1横田 八川0-1馬木
 八川1-3仁多地域
- 【女子の部】2勝1敗（2位）
 八川2-0横田 八川2-1馬木 八川0-3仁多地域
- 【混成の部】2勝（1位）
 八川3-0馬木 八川3-2馬木

木原村下に学ぶ

11月2日（月）、6年生11名が、奥出雲たたらと刀剣館で、日本美術刀剣保存協会（日刀保）の木原明村下のお話を聴きました。

木原村下のモットーは「誠実は美鋼を生む」。世界で唯一のたたら製鉄の炎を守っていくためには、入念な準備と丁寧な仕事、そして仲間とのチームワーク、なによりも謙虚な姿勢と健康な心身が大切だと熱く語っていただきました。これらのことは、決してたたら製鉄に限らず、どんなことをする上でも大切なことだと思ひながら聴きました。

6年生は、今月末のたたら体験学習に向け、役場の宍戸俊悟さんにもお話をうかがうことにしています。



メディアとの正しいつきあい方を

メディア（ゲーム、スマホ、テレビ等）との正しいつきあい方を学ぼうと、11月6日（金）、NPO法人「子どもとメディア」より大岩睦子先生に本校をいただき、4～6年生が指導を受けました。子どもたちの話を聞くと、やはりかなりの時間をゲームやネット視聴に費やしているのが実態のようです。また、年齢制限のある暴力性に満ちたゲームにのめり込んでいる子どもや、課金をしたことがある子どもがいることも耳に入ってきています。

不眠や食欲不振、前頭葉委縮など、過度なメディア接触をもたらす恐ろしい害について理解した子どもたち、最後に

みんなの前で『わたしのメディア宣言』を発表しました。「ゲームは1時間までにする」「9時以降はメディアに触れない」「テレビは番組を選んで見る」などなど……。その後、おうちでは守れているでしょうか。

メディアとの正しいつきあい方を身につけるのは、子ども任せではまず無理です。この問題に対しては、家族ぐるみで真剣に向き合っていっていただきたいと切に願います。

受賞の皆さん、おめでとうございます！！

国土緑化運動・育樹運動 標語コンクール

- 【優秀賞】
 6年 ●●●● 「育てよう 緑を守ろう 未来のために」

奥出雲町PTA 連合会「三行詩」コンクール

- 【優秀賞】
 1年 ●●●● 「あさおきて、えがおでおはようげんきよく かならずそろってあさごはん」
 2年 ●●●● 「ぼくの手作り むんががたべて えがおになった」
 3年 ●●●● 「お母さんお父さん いつもがんばっている家族のこと だからぼくもがんばるね」
 4年 ●●●● 「どこにも行けない夏休み 家族みんなで大そうじ」
 5年 ●●●● 「三度の食事 作ってくれる母に感謝 テレビを消して会話がはずむ」

八川公民館夏休み体験作文コンクール

- 【優秀賞】
 1年 ●●●● 「たのしいじゃがいもほり」 小林館長さんに表彰していただきました。→
 2年 ●●●● 「がんばった草はこび」
 3年 ●●●● 「おぼんのじゅんぴ」
 4年 ●●●● 「じゃがいもほり」
 5年 ●●●● 「お手伝いをして感じたこと」
 6年 ●●●● 「障子はり」

【入賞】

- 1年 ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●●
 2年 ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●●
 3年 ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●●
 4年 ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●●
 5年 ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●●
 6年 ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●● ●●●●



ありがとうございました

八川地区民生委員会様より、ご寄付を頂戴しました。子どもたちの活動の充実のために、有効に活用させていただきます。

また、老人会、婦人会、自治会長会、結婚子育てグループ、小さな拠点づくり等の各団体様には、10/13から11/18にかけ、計9回、ギンナン拾いや袋詰め、落ち葉掃除などにご協力くださいました。大変助かりました。職員一同、心より感謝しております。

◆◆◆当面の行事予定◆◆◆

- 11/26（木）たたら体験学習（6年生、操業準備）
- 11/27（金）たたら体験学習（6年生、本操業）
- 12/ 2（水）～12/ 4（金）個人面談
- 12/ 8（火）県学力調査（5・6年生、国語・算数・意識調査）
- 12/ 9（水）横中校区にこにこの会 クリスマス会
- 12/10（木）食の学習（3年生）
- 12/18（金）地区児童会
- 12/23（水）書初め練習会
- 12/24（木）給食最終、大掃除
- 12/25（金）2学期終業式
- 12/26（土）冬季休業日開始

※12/11（金）に予定していた感謝祭（旧 収穫祭）は、新型コロナウイルス感染症予防のため、中止とさせていただきます。ご了承ください。

